

# よねさとづくり通信

No.170

よねさとづくり協議会  
令和6年4月1日発行

新年度を迎え、新たな環境で過ごすかたもあるかと思えます。3月23日の決算総会を経て、自治会・よねさとづくり協議会では新しい取組みもスタートさせます。

これまでの取組みよりも幅広い世代に加わっていただきたいと、近く委員会や実行委員会等を立ち上げ、そのメンバーや企画を募集する予定です。

## これからの募集予定

### 委員の募集 ～米里をより良くしたいと思う人～

- (例)
- ・公共交通の利用を増やす方法や新たな移動手段を一緒に考えませんか
  - ・老若男女バランスのとれた組織にするための方策を考えませんか

### 企画・イベントの募集

～特に生徒や学生の皆さんから待っています～

- (例)
- ・自分たちがやりたいと思う新しい企画やイベントはありませんか
  - ・新たな方法（SNSなど）で米里の魅力や情報を発信しませんか

後日、ちらしなどで募集します。関心のある方は、協議会事務局（公民館）にご連絡ください。

## みんなで見守り あいさつから

### ～防犯活動研修会を開催～

3月7日、各町内会防犯委員の皆さんに集まっていただき、研修会を開催しました。交通安全委員との兼務になっており、普段はあまり防犯活動は意識されていないようですが、最近の特殊詐欺や行方不明者などの状況から、改めて地域での見守りの大切さを確認していただくのがねらいでした。

昨年秋に県が開催した防犯セミナーのポイントを伝達するとともに、上味野駐在所の小谷巡査を講師に「地域で行う防犯活動」として皆で行う見守りが大切なことを学びました。地域での防犯活動のポイントは犯罪を抑止すること。そのためには声掛け、「あいさつが一番の武器」ということでした。そして何かあれば、警察への通報を依頼されました。

ゴミや落書きのないまちも、犯罪が起きにくいということです。防犯委員の皆さんを中心に各町内会での取組みが期待されます。



よねさとづくり協議会の  
ホームページはこちら



## 地区体育会の動き

3月9日（土）、令和5年度米里地区体育会決算総会が行われ、事業報告では、コロナウィルス感染症が5類移行したことに伴い、地区行事や市民体育祭の行事が概ね例年並みに実施できたことが報告されました。

令和6年度事業の協議では、小学校との5年ぶりの共催を目指す地区運動会や、地区の皆様たくさん参加していただける地区体育行事のあり方について、新たに小学校PTAと連携強化や競技内容について議論され、全ての議案について承認されました。

### ●主催事業（地区競技大会）

- ・カローリング、バウンスボール、ペタンク、卓球、モルック、
- ・ニュースポーツ体験会（仮称）
- ・\*日程などは4月開催の新役員会で決定します。

### ●地区運動会について

5月19日（日）に小学校と地区との合同開催になります。

※地区運動会や各種行事については、逐次「めーる米里」などでご案内します。

### 役員（令和6年度）

会長 山根寿彦  
副会長 大川雄司（再任）、山根忠幸（再任）、中村康幸、山根和弘（新任）  
会計 蓮佛 実  
スポーツ推進委員 坂本警次、蓮佛 実 （以上、敬称略）



## 町内会だより ～古郡家～

古郡家は米里小学校からほど近い集落であり、現在27戸の方々が生活しております。集落の南側にある古郡家1号墳は、全長92.5mと推定される因幡地方で最大級の前方後円墳で、県内外よりたくさんの方々が見学に訪れています。

自主防災会の活動としては、春には地震を想定しての避難訓練を行い、夏には火災を想定して消火栓からの放水訓練をしています。性別や年齢を問わず、誰もが災害時に活躍できるよう毎年真剣に訓練を行っております。災害から住民の生命・財産を守るため、防災力強化に努めています。

（古郡家区長 前田哲司）

春と夏の防災訓練



## 消防団活動、お疲れ様でした

3月23日に消防団入退団式があり、このたび2名が退団されることになりました。

植垣善雄さん（17年勤続 越路）  
清水悠作さん（12年勤続 長砂）

ありがとうございました

火事や豪雨の際の出動、早朝の操法訓練、日ごろのポンプや樋門の点検、火災予防の広報巡回など消防団活動のほか、さらには、地区の納涼祭や古墳の草刈りなどの作業の際にも大きな力となっていただきました。

4月からは、新たに5名が入団されます。山田剛分団長以下、米里地区36名の団員の皆さん、生業をもちながらの活動となりますが、米里地区の皆さんが頼りにしています。よろしくお願ひします。